

# ホップ ステップ ジャンプ

令和5年 9月1日(金)  
学年便り NO.5 第3学年

## 2学期スタート!

夏休みが終わり、校舎の工事も終わり、学校に元気な子供たちの声が戻ってきました。久しぶりに会う子供たちの笑顔、暑い中でも元気いっぱいです。

新学期が始まると、1学期の自分をふり返り、それを生かして新しいめあてを考えます。2学期は「学習(知)」「生活(徳)」「運動(体)」の3種類のめあてを立てて取り組んでいきたいと思います。さあ、どんな自分を目指していこうかな。毎日の積み重ねで、豊かな心が育ち、確かな力が付くように、2学期も励ましていきたいと思います。

暑い日も続きます。早く学校生活のリズムを思い出し、暑さに気を付けながら、心も体も元気に過ごしていきたいと考えています。2学期も、どうぞよろしくお願いいたします。

## 🍵 お知らせとお願い 🍵



🍵 教室では冷房を使用していますが、教室内の場所によって温度の感じ方に差がある様子です。必要な場合に、羽織ることができるように薄手の上着を一枚持っているとう調節できます。

🍵 暑い日が続きそうです。元気に登校できますよう、生活リズムを整えるとともに、「早寝早起き朝ごはん」の習慣化についてご協力をお願いいたします。

🍵 10月26日(木)に社会科見学を計画しています。行き先は入間市博物館 ALIT、高麗郷古民家、高麗郷民俗資料館、巾着田公園を予定しております。ご承知おきください。

🍵 国語(下)算数(下)図工(下)の教科書を配布しました。図工(下)は、4年生で使用するものです。来年度まで、ご家庭で保存しておいてください。



### 集金について

9月7日(木)に2000円 集金させていただきます。よろしくお願いいたします。

9月4日(月)より、個人面談が始まります。お世話になります。

夏休みの工事を経て、学校内が変身しています。どこが変わったのか、高根小クイズができそうですね。きっと、子供から「ここが違う!」と報告があることでしょう。

### 図工の授業について

教科書 P40、41「生まれかわったなかまたち」の学習を行います。使わなくなった服や靴下、手袋、ひも、ボタンなど、作品づくりに使えるような材料を集めておいてください。 P41の下を参考にしてください。

中に詰め込めるもの(新聞紙・包装紙・チラシ・古布・綿など)、口を留められるもの(輪ゴム・モール・ひも・リボンなど)も、用意しておくといいです。学校に持ってくる日は、後日連絡します。